



学びの杜

北郷学園



教育理念「共に学び 共に創り 夢を叶える学園」

## 素晴らしい学習発表会でした！

10月25日（金）に学習発表会を実施しました。ステージ発表の部では、地元につながる伝統芸能を後世につなごうと毎年、7年生が総合的な学習の時間を使って、地元の方々に指導を仰ぎながら、練習を重ねてきた、「棒踊り」、「獅子舞」、「清流太鼓」の発表がありました。真剣に舞う、踊る、演奏する姿が大変勇ましく、伝統的な衣装や法被が、更に雰囲気盛り上げ、素晴らしい、心に残る発表でした。



【潮嶽神社に伝わる「棒踊り」】



【郷之原神社に伝わる「獅子舞」】



【「小戸内」地区の応援として作成された「清流太鼓」】



【4年生合奏「怪獣の花唄」】

4年生は、限られた練習時間の中で合唱と合奏の2曲を発表しました。緊張はあったと思いますが、それでも心をつにし、見事な合唱・合奏を披露しました。また、南郷ハートフルセンターで開催された市の音楽大会でも大勢の観客の見守る中、堂々と発表しました。



【4年生合唱「ありがとうの花」】

5年生から9年生の合唱コンクールでは、全ての学年が、練習の段階から大きな目標を定め、曲のテンポやリズム感、ハーモニーなど、日々、改善したい箇所をはっきりさせ、練習に取り組んでいました。教室や音楽室、体育館から聞こえる歌声は、日ごとに上手になっていくのを感じていました。本番でも練習の成果を存分に発揮できました。



【5年生合唱「大切なもの」】



【6年生合唱「今、生きている」】



【7年生合唱「ほらね」】



【8年生合唱「HEIWAの鐘」】



【9年生合唱「あなたへ ～旅立ちに寄せるメッセージ～」】

ステージの部、最後を飾ったのは吹奏楽部の演奏でした。部活動指導員の福田浩樹先生の指揮のもと、全5曲を演奏しました。

演奏中の動きや表情がとても生き生きとしていて、観客を楽しませる工夫が感じられ、聴いている私たちも引き込まれました。9年生にとっては、全校児童生徒の前で演奏する最後の舞台となりました。



【吹奏楽部の演奏】

展示の部では、各学年の習字や絵画、理科の細かな精密画、美術の特徴を捉えた自画像やいやされるトーキングランプ、間違えて食べてしまいそうな紙工作、家庭科の一つ一つ丁寧に縫われた刺し子コースターなど各教科の展示物は、それぞれ個性があり、日頃の学習の成果や努力が感じられる作品がたくさんありました。素晴らしい一日になりました。